



# MULTIVAN WINDSURF CUP

HÖCHSTE NATIONALE  
WINDSURFSERIE



## Reiseinfo

## Travelling and Accommodation Info



WINDSURFCUP.DE

## Unterkunfts- und Reiseinformation

### Multivan Windsurf Cup Ahlbeck

Datum: 29. April – 01. Mai 2023

#### 1. Unterkünfte und Übernachtung

##### 1.1. Fahrerlager

Die Organisatoren stellen ein Fahrerlager zur Verfügung (Parkplatz gegenüber Dünenstraße 36, 17419 Heringsdorf, siehe Karte). Hier können alle Teilnehmer kostenlos in ihren Autos oder Wohnmobilen übernachten. Das Fahrerlager ist ca. 550m vom Eventgelände entfernt. Auf diesem Parkplatz dürfen nur Teilnehmer mit entsprechenden Genehmigungen parken.

Für alle Teilnehmer stehen kostenlos nutzbare Toiletten an der Promenade links und rechts des Eventgeländes zur Verfügung, außerdem ein Toilettenwagen neben der Konzertmuschel und weitere Toiletten und zwei Duschen in der Konzertmuschel. Abends wird es einen Toilettencontainer mit Duschen auf dem Fahrerlagerplatz geben.



## Travelling and Accomodationinfo

### Multivan Windsurf Cup Ahlbeck

Date: April 29th – May 01st 2023

#### 1. Sleeping and Accomodation

##### 1.1. Competitors Camp

The organizer provides a competitors camp (parking area opposite Dünenstraße 36, 17419 Heringsdorf, see map). Competitors have a special permission to sleep in this area in their cars during the nights free of any charge. The distance from the competitors camp to the event venue is about 550m.

All competitors can use the toilets for free at the promenade on the left and the right of the event area. Besides that there will be toilets next to the Konzertmuschel and other toilets and showers in the Konzertmuschel itself. At night there will be toilets and showers at the riders area.



# DWC Ahlbeck 29.04 - 01.05.2023

## 1.2. Unterkünfte

Es wird empfohlen ein Hotel oder Appartement zu buchen. Ahlbeck bietet eine große Auswahl an Übernachtungsmöglichkeiten in verschiedenen Preissegmenten.

### **Tourismusinformation Seebad Ahlbeck**

Dünenstraße 45, 17419 Heringsdorf

Tel.: 038378 499350

## 1.2. Accommodation

It is recommended to book apartments or hotel rooms. Ahlbeck offers many hotels and apartments in different price ranges.

### **Tourismusinformation Seebad Ahlbeck**

Dünenstraße 45, 17419 Heringsdorf

Tel.: 038378 499350

## 2. Materiallager

2.1. Die Organisatoren stellen ein Materiallager direkt am Strand von Ahlbeck zur Verfügung. Über Nacht (21:00 – 09:00 Uhr) wird das Material von einem Sicherheitsdienst überwacht.

2.2. **Achtung!** Das Befahren des Seebrückenvorplatzes mit Fahrzeugen ist grundsätzlich nicht gestattet.

2.3. Fehlverhalten kann mit Strafen bis EUR 100,- sowie weiteren Disziplinarmaßnahmen bis hin zum Ausschluss von der Regatta geahndet werden.

## 2. Equipment Storage

2.1. There is an equipment storage area directly at the beach in which the participants can drop off their equipment for the event. During the nights (09:00 p.m. until 09:00 a.m.) guards will watch the area.

2.2. **Attention!** Access to the event area with vehicles is strictly forbidden.

2.3. Every offence may result in a monetary penalty of 100,- € or a disqualification of the regatta.

## 3. Verpflegung

3.1. Auf dem Strand wird eine Riders Lounge zur Verfügung gestellt. Dieser Bereich ist nur für die Teilnehmer zugänglich. Zur täglichen Verpflegung findet ihr hier ein Angebot an Wasser und Obst.

3.2. Alle Teilnehmer erhalten Freitag, Samstag und Sonntag zum Mittag eine warme und sportlergerechte Mahlzeit in der Riders Lounge.

## 3. Catering

3.1. There will be a Riders Lounge on the beach area. Only competitors have the permission to enter this area. The Riders Lounge offers a daily amount of water and fresh fruits.

3.2. The daily lunch for the competitors takes place in the Riders Lounge.

# DWC Ahlbeck 29.04 - 01.05.2023

## 4. Weitere Informationen

### 4.1. Anfahrtsadresse

**Seebrücke Ahlbeck**  
17419 Heringsdorf

4.2. Tägliche News, Fotos und Ergebnisse können auf der offiziellen Website [www.windsurfcup.de](http://www.windsurfcup.de) und auf Facebook [www.facebook.com/deutscherwindsurfcup/](http://www.facebook.com/deutscherwindsurfcup/) gefunden werden.

### 4.3. Kontaktadresse

**Choppy Water GmbH**  
Brammersoll 2  
24235 Stein  
GERMANY

Tel.: +49 (0) 4343 / 49 46 4-20  
FAX: +49 (0) 4343 / 49 46 4-10  
E-Mail: [event@choppywater.de](mailto:event@choppywater.de)  
Internet: [www.choppywater.de](http://www.choppywater.de)

## 4. Further Information

### 4.1. Travel address

**Pier Ahlbeck**  
17419 Heringsdorf

4.2. Daily news, photos and results can be found on the official website [www.windsurfcup.de](http://www.windsurfcup.de) and on facebook [www.facebook.com/deutscherwindsurfcup/](http://www.facebook.com/deutscherwindsurfcup/).

### 4.3. Contact address

**Choppy Water GmbH**  
Brammersoll 2  
24235 Stein  
GERMANY

Phone: +49 (0) 4343 / 49 46 4-20  
FAX: +49 (0) 4343 / 49 46 4-10  
E-Mail: [event@choppywater.de](mailto:event@choppywater.de)  
Internet: [www.choppywater.de](http://www.choppywater.de)